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OUVERTURE D'UNE AMBASSADE DO CANADA EN ARABIE MOUDITE

DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS
N

.0
MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES



Le Secrétaire d'Etat aux Affaires Extérieures,

l'Honorable Mitchell Sharp, a annoncé aujourd'hui à Ottawa

que le Gouvernement du Canada a décidé d'entreprendre des

démarches auprès du Gouvernement d'Arabie SAoudite en vue

d'ouvrir une ambassade du Canada en résidence 8 Djeddah dans

les mois prochains .

Cette décision illustre la politique du Gouvernement

de renforcer la représentation du Canada au Moyen-prient, otlq

en mtme temps qu'il poursuit les objectifs généraux de s
a

politique étrangères l'intéret canadien s'accro2t actuellement

dans le domaine de l'énergie .

Le Gouvernement s'apprete à étudier prochainement l'ou-

verture de nouvelles missions canadiennes en diverses parties du

monde, y compris le Moyen-orient, au cours des prochaines années,

après avoir complété ::on programme actuel .



NOTE D' INFOI3MATION

La représentation du Canada au Moyen Orient et au Maghreb

est la suivante : L'ambassadeur James George représente le Canada

avec résidence à Téhéran en Iran et aussi au Kowelt, auprès de la

fédération des Emirats arabes, de Quatar, de Bahrein et en Oman .

L'ambassadeur Paul Malone représente les intér8ts du Canada en

Israël avec résidence à Tel Aviv. L'ambassadeur David Standsfield,

résidant au Caire, en Egypte, est aussi accrédité en Libye et au

Soudan . L'Ambassadeur Jacques Gignac, résidant à Beyrouth au

Liban, est aussi accrédité en Syrie et en Jordanie, ainsi qu'en Irak et en

Arabie Sdtoudite . L'ambassadeur Henri Gaudefroy représente l e

Canada à Tunis . L'ambassadeur Robert Elliot représente le Canada

a Alger.

2. Avec l'ouverture des ambassades à Rabat (annoncée plus

tot par le Gouvernement) et à Djeddah, il y aura donc huit ambas-

sades du Canada dans cette région à la fin de 1974. L'ouverture d'un e

autre ambassade au Moyen orient au cours des deux ou trois prochaines

années sera aussi étudiée par le Gouvernement dans le cadre de son

pro chain programme .


